

Winterthur

## Erste Schweizer Stadt mit App

**[10.02.2011] Auf das mobile Internet setzt die Schweizer Stadt Winterthur. Nach der Freischaltung einer für die Nutzung via Handy optimierten Version der städtischen Website wurde nun auch eine iPhone-App veröffentlicht.**

Als erste Schweizer Stadt stellt Winterthur eine mobile Applikation für iPhone und iPad zur Verfügung. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, wurde die iApp von den Informatikdiensten der Stadt Winterthur (IDW) in Zusammenarbeit mit der Firma Anthrazit entwickelt. Über die App können News, Veranstaltungstipps sowie ein Verzeichnis aller Verwaltungsstellen abgerufen werden, die per Klick elektronisch oder telefonisch kontaktiert werden können. Adressen von Abfallsammelstellen, öffentlichen Toiletten oder Sehenswürdigkeiten sind zudem mit einem interaktiven Stadtplan verlinkt. Der aktuelle Standort des Nutzers wird beim Start der iApp ermittelt, sodass die jeweils nächstgelegenen Einrichtungen und deren Entfernung angezeigt werden können. Neben der iPhone-App hat die Stadt Winterthur vor Kurzem auch eine mobile Version ihrer Website freigeschaltet.

(bs)

iApp der Stadt Winterthur im iTunes-Store

Stichwörter: CMS | Portale, Winterthur, Portale, iPhone-App, Schweiz, International